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Ata da Terceira Reunião Ordinária, no Primeiro período anual, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 14 de fevereiro de 
2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Mário Anderson da Silva Barreto. 
 
Aos 14 dias de fevereiro de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva (Amaro Honorato), Augusto César da Cunha Paiva, 
Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de 
Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite 
(Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José 
Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio 
(Irmão Del), Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias 
José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos 
Santos e Vicente Mendes Silva Neto se reuniram ordinariamente para a 
Terceira Reunião Ordinária no Primeiro período anual, da Primeira Sessão 
Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
César Paiva para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada 
nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença 
dos Vereadores supracitados. Logo após, foi lida e aprovada a ata da sessão 
anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve 
apresentadas as seguintes proposições: Comunicado nº MC151594/2016, 
Ministério da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 2.170,00; Comunicado nº 
MC151595/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
4.190,00; Comunicado nº MC151596/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 3.630,00; Comunicado nº MC151597/2016, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 1.590,00; Comunicado nº 
MC151598/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
2.300,00; Comunicado nº MC151599/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 2.700,00; Comunicado nº MC151600/2016, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 8.010,00; Comunicado nº 
MC151601/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
4.100,00; Comunicado nº MC151602/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 4.490,00; Comunicado nº MC151603/2016, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 9.960,00; Indicação nº 069/2017, 
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Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Luiz Deodato Pereira, em Garapu; Indicação nº 070/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
drenagem da Rua Professor Moisés Leite Moraes, em Garapu; Indicação nº 
071/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Rua Amaro Florêncio de Miranda, em Garapu; 
Indicação nº 072/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e drenagem da Rua Angélica Maria Magalhães, em Garapu; 
Indicação nº 073/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e drenagem da Rua Amélia Alves Silveira, em Garapu; 
Indicação nº 074/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e drenagem da Rua Amaro Jacinto Soares Filho, em Garapu; 
Indicação nº 075/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e drenagem da Rua Paulo Freire, em Garapu; Indicação nº 
076/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Rua Olavo Bilac, em Garapu; Indicação nº 
077/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da Rua Jupi, em Pontezinha; Indicação nº 078/2017, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua da 
Mocidade, em Pontezinha; Indicação nº 079/2017, Vereador José Feliciano; 
que solicita ao Poder Executivo a revitalização do Calçadão do Estudante, na 
Avenida Historiador Pereira da Costa; Indicação nº 080/2017, Vereador José 
Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e implantação de 
saneamento da Rua Cristo Rei, na Cohab; Indicação nº 081/2017, Vereador 
José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a revitalização da Praça, do 
bairro São Francisco; Indicação nº 082/2017, Vereador Amaro Honorato, que 
solicita ao Poder Executivo a fixação de placas de sinalização da Rua Marques 
do Herval, Centro do Cabo; Indicação nº 083/2017, Vereador Amaro Honorato, 
que solicita ao Poder Executivo a fixação de placas de sinalização da Rua 
Visconde de Porto Alegre, Centro do Cabo; Indicação nº 084/2017, Vereador 
Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo que sejam colocadas grades 
de proteção e feita a manutenção do muro de arrimo da Rua 17, em Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 085/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao 
Poder Executivo a recuperação do Calçadão da Praia de Gaibu; Indicação nº 
086/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a fixação 
de placas de sinalização da Rua Paulo de Andrade Silva, na Cohab; Indicação 
nº 087/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza das encostas do muro de arrimo da Rua Isabel Rosa do Espirito Santo, 
Centro do Cabo; Indicação nº 088/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que 
solicita ao Poder Executivo a desobstrução do esgoto da Rua José Joaquim da 
Silva, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 089/2017, Vereador César Paiva, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e drenagem da Rua Abreu e 
Lima, em Garapu; Indicação nº 090/2017, Vereador César Paiva, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e drenagem da Rua Luiz Gonzaga, em 
Garapu; Indicação nº 091/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e drenagem da Rua Dom Helder Câmara em 
Garapu; Indicação nº 092/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder 
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Executivo a pavimentação e drenagem da Rua Débora Brennand, em Garapu; 
Indicação nº 093/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e drenagem da Rua Vitória Régia, em Garapu; Indicação nº 
094/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Rua Amélia de Freitas Bevilaqua, em Garapu; 
Indicação nº 095/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e a drenagem da Rua Tancredo Neves, em Garapu; Indicação 
nº 096/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Rua Maria dos Prazeres Marques, em Garapu; 
Indicação nº 097/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e drenagem da Avenida José Duarte Aguiar, em Garapu; 
Indicação nº 098/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e drenagem da Rua Progresso, em Garapu; Indicação nº 
099/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Rua Joana Darc, em Garapu; Indicação nº 
100/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Rua Berta Lutz, em Garapu; Indicação nº 
101/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Quadra 39, em Garapu; Indicação nº 102/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
drenagem da Rua Bom Sucesso, em Garapu; Indicação nº 103/2017, Vereador 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e drenagem da 
Rua Buenos Aeres, em Garapu; Indicação nº 104/2017, Vereador César Paiva, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e drenagem da Rua Celina 
Holanda, em Garapu; Indicação nº 105/2017, Vereador César Paiva, solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e drenagem da Rua Rosa Barros, em Garapu; 
Indicação nº 106/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e drenagem da Rua Lúcia Marleide Maria Santana, em 
Garapu; Indicação nº 107/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e drenagem da Rua Lúcia Nogueira, em Garapu; 
Indicação nº 108/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e drenagem da Rua Lúcia Eráclito, em Garapu; Indicação nº 
109/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Rua Isnar Moura, em Garapu; Indicação nº 
110/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Rua Ruth Guimarães, em Garapu; Indicação nº 
111/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Rua Júlio Araújo, em Garapu; Indicação nº 
112/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Rua Setenta e Cinco, em Garapu; Indicação nº 
113/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Rua Setenta e Seis, em Garapu; Indicação nº 
114/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Rua da Esperança, em Garapu; Indicação nº 
115/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Rua das Margaridas, em Garapu; Indicação nº 
116/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
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pavimentação e drenagem da Rua Historiador Alves Lacerda, em Garapu; 
Indicação nº 117/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e drenagem da Rua Esperança, em Garapu; Indicação nº 
118/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Rua Chico Mendes, em Garapu; Indicação nº 
119/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Rua Zélia Gattai, em Garapu; Indicação nº 
120/2017, Vereador Flávio Átila, que solicita ao Poder Executivo  unidades de 
UTI Móvel para o Município; Indicação nº 121/2017, Vereador Flávio Átila, que 
solicita ao Poder Executivo que instale uma UPA , em Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 122/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo que transforme o Posto de Saúde de Sacramento em uma Unidade 
de Atendimento 24 e que passe a funcionar no Sepic “Centro de Práticas 
Integrativas e Complementares do Cabo”; Indicação nº 123/2017, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo uma  Unidade Integrada do 
Bombeiro, da Guarda Municipal, “Equipe de Trânsito, e uma Unidade do 
Serviço de Atendimento de Móvel de Urgência “SAMU”, no antigo posto da 
Policia Rodoviária Federal, em Pontezinha; Indicação nº 124/2017, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo uma Academia da Cidade  
com área de Esporte e Lazer no espaço do mine Campo do Gaiolão, em 
Pontezinha; Indicação nº 125/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da Rua Luiz Eduardo de Lira, Loteamento Jardim 
Vertente, em Pontezinha; Indicação nº 126/2017, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo Transporte Escolar Gratuito e Universitário e 
Técnico Intermunicipal para estudantes do Cabo de Santo Agostinho; Indicação 
nº 127/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação no espaço Público da Composteira no Loteamento Jardim Vertente, 
em Pontezinha; Indicação nº 128/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da Rua 03, no Loteamento Santa Terezinha, 
em Pontezinha; Indicação nº 129/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da Rua da Mocidade, em Pontezinha; 
Indicação nº 130/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza das canaletas da Rua 02, e Rua das Águias, em 
Pontezinha; Indicação nº 131/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da Rua 05, do Loteamento Santa Terezinha, em 
Pontezinha; Indicação nº 132/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação de todo Loteamento Jardim Vertente, em 
Pontezinha; Indicação nº 133/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a reforma do prédio da antiga padaria, ( próximo a fábrica de 
pólvora), para instalar a central de atendimento do CAC- Centro de 
Atendimento ao Cidadão; Indicação nº 134/2017, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo que seja enviada uma equipe de Agentes de 
Saúde Ambiental ou de Edemias para realizar uma inspeção no imóvel 
abandonado na Rua Eduardo de Lira, em Pontezinha; Indicação nº 135/2017, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua dos Clarim, Loteamento Jardim Vertente, em Pontezinha; Indicação nº 
136/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo limpeza 
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do canal da 1ª Travessa da Rua da Mocidade, em Pontezinha; Indicação nº 
137/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza do canal central da Rua da Mocidade, em Pontezinha; Indicação nº 
138/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua do Fosco, Loteamento Jardim Vertente, em Pontezinha; 
Indicação nº 139/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua Projetada, Loteamento Jardim Vertente, em 
Pontezinha; Indicação nº 140/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da Rua do Fosco, Loteamento Jardim Vertente, 
em Pontezinha; Indicação nº 141/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação da Rua Projetada, Loteamento Jardim 
Vertente, em Pontezinha; Indicação nº 142/2017, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Manoel Antônio, 
Loteamento Jardim Vertente, em Pontezinha; Indicação nº 143/2017, Vereador 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e drenagem da 
Rua Edvirgens de Sá Pereira; Indicação nº 144/2017, Vereador José Feliciano, 
que solicita ao Poder Executivo a demolição do antigo Hotel de Itapoama; 
Indicação nº 145/2017, Vereador José Feliciano, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de uma Escola Modelo em Pirapama; Indicação nº 
146/2017, Vereador José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e saneamento da Rua da Raposa, em Pirapama; Indicação nº 
147/2017, Vereador José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e saneamento da Rua da Barragem, em Pirapama; Indicação nº 
148/2017, Vereador José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e saneamento da Travessa São Pedro, em Pirapama; Indicação 
nº 149/2017, Vereador José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a 
revitalização dos jardins (canteiro) da Avenida Getúlio Vargas, Centro do Cabo; 
Indicação nº 150/2017, Vereador José Feliciano, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e saneamento da Rua Nossa Senhora de Lourdes, 
Cohab; Indicação nº 151/2017, Vereador José Feliciano, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e saneamento da Rua da Paz, Cohab; Indicação nº 
152/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a reforma 
da calçada em frente a Câmara Municipal do Cabo, Rua Tenente Manoel 
Barbosa; Indicação nº 153/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a reforma, climatização e ponto de wi-fi da Biblioteca Municipal 
Joaquim Nabuco, na Avenida Historiador Pereira da Costa; Indicação nº 
154/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a doação 
de um terreno para a construção de uma Unidade Sesc, no Cabo de Santo 
Agostinho; Indicação nº 155/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e saneamento da Rua H, Loteamento Ilha, em 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 156/2017, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção na Câmera de monitoramento 
instalada em um poste de metal, na Praça das Azeitonas, Charneca; 
Requerimento nº 085/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo uma operação “Tapa Buracos”, na Rua Manoel Queiroz, na Torrinha; 
Requerimento nº 086/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a reativação da Escola Caic, no bairro da Torrinha; Requerimento nº 
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087/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a 
podação das árvores da Academia da Cidade, no Centro do Cabo; 
Requerimento nº 088/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e o concerto das canaletas da Rua Conde da Boa Vista, 
Centro do Cabo; Requerimento nº 089/2017, Vereador Amaro Honorato, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e o concerto das canaletas da Rua 
Professora Maria do Carmo, na Cohab; Requerimento nº 090/2017, Vereador 
Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e drenagem 
da Rua Tabira, em Garapu; Requerimento nº 091/2017, Vereador Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo a reforma da Quadra de Esporte do 
Engenho Liberdade; Requerimento nº 092/2017, Vereador Amaro Honorato, 
que solicita ao Poder Executivo a manutenção da energia elétrica o Posto de 
Saúde, Engenho Liberdade; Requerimento nº 093/2017, Vereador Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo a construção de um Posto de Saúde 
na Avenida Miguel Arraes, Engenho Santo Estevão, Zona Rural do Cabo; 
Requerimento nº 094/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza, pintura e capinação do Cemitério novo, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 095/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita 
ao Poder Executivo o fechamento das bocas de lobo da Rua 17, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 096/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita 
ao Poder Executivo a limpeza do canal das Pedras, em Gaibu; Requerimento 
nº 097/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a 
apreensão dos animais de grande porte que trafegam diariamente nas vias 
Públicas, em Garapu; Requerimento nº 098/2017, Vereador Amaro Honorato, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e drenagem da Rua Olavo 
Bilac, Garapu; Requerimento nº 099/2017, Vereador Amaro Honorato, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e drenagem da Rua Chiado do 
Rato, em Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 100/2017, Vereador Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e drenagem da Rua 
Joaquim Rodrigues, em Gaibu; Requerimento nº 101/2017, Vereador Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e drenagem da Rua 
Jaboatão dos Guararapes, em Garapu; Requerimento nº 102/2017, Vereador 
Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo uma operação “Tapa 
Buracos” da Avenida ALM Paulo Moreira, em Garapu; Requerimento nº 
103/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza das Bocas de Lobo do Viaduto Titanic, ao lado da Praça Marcos Freire, 
em Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 104/2017, Vereador Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo a colocação das placas bocas de 
lobo que ficam dentro do Viaduto Titanic ao lado da Praça Marcos Freire, Ponte 
dos Carvalhos; Requerimento nº 105/2017, Vereador Amaro Honorato, que 
solicita ao Poder Executivo a construção de uma UPA, em Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 106/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita 
aos Vereadores da Casa Vicente Mendes, um voto de Aplauso para a pequena 
Giovana Souza da Rocha e Silva, pelo aniversário de um aninho; 
Requerimento nº 107/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a autorizar uma faixa de pedestre na frente do Hospital Mendo 
Sampaio; Requerimento nº 108/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita 
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ao Poder Executivo que autorize a Empresa de Ônibus, MT Transportes 
(Monteiro Transportes), que cumpra com o Calendário dos horários das 
viagens por ela realizado conforme contrato de concessão por prestação de 
serviços; Requerimento nº 109/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de um abrigo de ônibus no Engenho Roças 
Velhas, neste Município; Requerimento nº 110/2017, Vereador Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo para reforçar o policiamento nos 
Engenhos Bom Jesus, Roças, Rico e São Salvador, Zona Rural do Cabo de 
Santo Agostinho; Requerimento nº 112/2017, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a desobstrução das canaletas e implantação das 
tampas, na Avenida Diomedes Ferreira de Melo, em Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 113/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação do asfalto e serviço de Tapa Buracos da Rua 14 em 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 114/2017, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a reforma dos banheiros públicos, no Parque dos 
Eucaliptos, em Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 115/2017, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a reforma das calçadas e 
canaletas da Rua Luiz Pereira da Paz, Loteamento Ilha, em Ponte dos 
Carvalhos. Continuando, o Presidente abriu o Pequeno Expediente que teve 
os seguintes Edis inscritos: Vereador José Feliciano que solicita um Voto de 
Aplauso para Professora Carmem Barbosa, que fez idade nova no dia 08 deste 
mês, Voto de Aplauso para a Professora Adriana Jerônimo de Souza, de 
Pontezinha, pela dedicação que tem ao ensino, a educação, Voto de Aplauso 
para a Sr.ª Maria José Gomes da Silva, conhecida como Zezé Pessoa, pelo 
aniversário no dia 10 deste mês, Voto de Aplauso para a Srta. Paula Camila da 
Silva, filha do Vereador Amaro Honorato, pela formatura como Bacharel em 
Direito. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro, Ricardinho, 
que fala sobre o aumento da violência na cidade do Cabo de Santo Agostinho, 
também fala sobre a questão da municipalização da água, ainda afirma que 
não existe calamidade pública na cidade, propõe que seja feito um convênio 
com o Governo do Estado para que seja construído o núcleo da polícia 
integrada, pois Garapu já doou o terreno; em aparte, o Vereador César Paiva 
afirma que todo país está sofrendo com a violência e solicita à Presidência que 
seja realizada uma audiência pública para debater o assunto; em aparte, o 
Vereador Ezequiel Manoel pede que se provoque o Governo do Estado, indo 
ao Palácio do Governo, para que não se fique apenas no discurso, afirma que 
precisa que se cuide dos morros, da favela, da periferia, pois parece que 
polícia é para preto; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este fala sobre a 
questão da violência e diz que muitas ações são necessárias, denuncia que 
foram gastos mais de 2 milhões de reais com câmeras de monitoramento e não 
se sabe aonde estão funcionando, pois existem 16 câmeras e só 8 funcionam, 
afirma que a população está com medo de sair de casa, e defende que é 
necessário procurar os deputados e ir ao Governador , ir à porta do Palácio, e 
não mais servir de celeiro de votos para grupos políticos; em aparte, o 
Vereador José de Arimatéia fala sobre relatório da Unesco que afirma que a 
cidade do Cabo de Santo Agostinho é a cidade mais vulnerável para a 
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juventude pobre e negra, e que 65 em cada 100 jovens estão em situação de 
vulnerabilidade, defende que precisa se prevenir, que precisa de ação do 
Governo Municipal que arrecada mais de 66 milhões por mês; de volta ao 
Vereador Ricardo Carneiro, este propõe a criação de um conselho municipal de 
segurança pública; em aparte, o Vereador Gessé Valério, diz que educação é 
escassa e a droga prevalece no Município, afirma que a Câmara e o Poder 
Executivo precisam agir, e que o núcleo de segurança não está funcionando, 
defende que fazer audiência pública não resolve o problema, e diz que o 
Governador já tem conhecimento do que está acontecendo na cidade; de volta 
ao Vereador Ricardo Carneiro, este diz que a ida ao Governo do Estado é pra 
cobrar uma solução e faz um Requerimento de Plenário solicitando o plano de 
ação do Poder Executivo para a prevenção do inverno, faz um apelo pela falta 
de água em Pirapama, um bairro que tem uma barragem, denuncia que os 
poços artesianos que são utilizados pela população, o dono da empresa de 
Pirapama quer fechar a área, pede que se verifique o débito que a empresa 
tem com o Município; em aparte, o Vereador José Feliciano diz que a empresa 
de Pirapama tem um débito de mais de um milhão de reais, e requer que o 
Governo Municipal tome providência, pede que se decrete a área dos poços de 
utilidade pública; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este pede que se 
resolva o problema de Pirapama definitivamente; Vereador José Feliciano que 
fala sobre a Indicação 145/2017, que pede a instalação de uma escola modelo 
em Pirapama, também apresentou proposições, solicitando saneamento e 
pavimentação para Pirapama, sobre a violência, cita a necessidade de se 
refletir junto à sociedade, afirma que é preciso combater a droga e 
conscientizar, mas também defende a necessidade do aumento do efetivo 
policial; Vereador Jefferson Marcos que afirma que o governo golpista está 
desmantelando o Estado brasileiro, e diz que isso piora a violência, critica a 
redução do efetivo policial do Município e pede que seja feita uma audiência do 
Prefeito com o Governador para que se aumente o efetivo policial, também 
defende que precisa ter mais equipamentos comunitários e escolas municipais 
integrais, além da escola técnica municipal para ocupar os jovens, fala sobre a 
Indicação 126/2017 que solicita o transporte universitário; em aparte, o 
Vereador Ezequiel Manoel diz que já existe lei que autoriza o transporte dos 
universitários; de volta ao Vereador Jefferson Marcos, este pede que o 
transporte dos universitários saia do papel; Vereador José de Arimatéia que 
afirma que o tema da segurança tem muita retórica e pouca ação, declara ser 
preocupante que se precise aumentar o número de policiais, pois significa que 
falta política pública, diz que a cidade do Cabo de Santo Agostinho não cumpre 
o Plano Nacional de Educação que determina que as crianças de 4 a 5 anos 
estejam na escola, fala que as escolas modelo são modelo de prédio, pois não 
tem melhor IDEB, critica o fato de o Município não ter escola de tempo integral, 
denuncia que o Município não está carregando o VEM dos professores, e que 
tem escola que está sem aula por causa disso, sobre a violência, diz que o 
prefeito deve ser o líder do processo para resolver o problema, também propõe 
que o Município crie um fórum permanente de política pública de prevenção à 
violência, lembra que fez Emenda à LOA para que haja uma escola integral, de 
forma experimental, em cada bairro, declara que desde 2008 faz emenda à 
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LOA propondo investimento para juventude voltados para área profissional, 
além de pesquisas censitárias sobre a situação de vulnerabilidade que exige 
uma atenção diferenciada; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro diz que 
cobra escolas de tempo integral desde o 2º governo de Lula Cabral, pede que 
não se fique só no discurso; de volta ao Vereador José de Arimatéia, este diz 
que não está apenas falando sobre segurança pública, está propondo ações, 
cita, ainda a emenda à LOA com recursos para o transporte escolar, e diz que 
não ter o transporte é falta de vontade política; Vereador Amaro Honorato, que 
agradece o voto de aplauso para a filha e afirma que vai solicita um Voto de 
Aplauso para a neta; Vereador Flávio Átila, Flávio do Fórum, que fala que as 
discussões sobre violência são soltas, também afirma que o Cabo de Santo 
Agostinho, não é uma ilha, e que existe um desespero para que se faça as 
coisas com urgência, contudo, afirma que o governo Lula vai fazer política 
pública concreta, e que não se pode culpar um governo que começou agora, 
denuncia que não vê polícia em Ponte dos Carvalhos; em aparte, o Vereador 
Ricardo Carneiro diz que o governo é de continuidade, e que o Poder 
Legislativo tem de provocar, pois a segurança pública não se dá pausa, e que 
já se está atrasado, diz que o Governo do Estado é ausente da cidade e o 
Governo Municipal é aliado dele, e tem de cobrar e apresentar proposta, pois 
discurso não melhora a vida de ninguém; de volta ao Vereador Flávio Átila, 
este diz que o Governo Lula vai fazer história no Cabo, e cita requerimentos 
que apresentou defendendo que o Governo tem orçamento para comprar UTI 
móvel e fazer uma UPA em Ponte dos Carvalhos; em aparte, o Vereador 
Amaro Honorato diz que também solicitou uma UPA em Ponte dos Carvalhos, 
e diz que o Governo não é de continuidade, pois Vado traiu a população do 
Cabo, também questiona o Vereador Ricardo Carneiro por chamar o povo de 
boi; de volta ao Vereador Flávio Átila, este diz que vai debater, lutar, consertar 
e chegar bem perto do certo; em aparte, o Vereador Ronaldo Santos fala que a 
violência também envolve a violência doméstica e a sexual, e que é preciso 
focar na educação, mas que os resultados dela são de médio e longo prazo, 
defende que precisa deixar de ficar atribuindo culpa de A ou B, e diz que o 
povo quer a união dos poderes, pergunta o que será feito no carnaval para 
coibir a violência, também sugere que seja feito o conselho da paz, como já 
aconteceu nos anos 90, a fim de diminuir a violência; de volta ao Vereador 
Flávio Átila, este defende que se deve pressionar os deputados que têm votos 
na cidade e que só aparecem aqui de 4 em 4 anos; Vereador Ezequiel Manoel, 
que fala sobre projeto de resolução que vai apresentar sobre a TV Legislativa, 
com o objetivo de mostrar os trabalho da Casa para a sociedade; em aparte, o 
Vereador Ricardo Carneiro explica que o Vereador Amaro Honorato entendeu 
errado, diz que pediu o nome dos bois e não chamou o povo de boi, também 
diz que lutar contra arrombamento de banco não é tarefa do Governo 
Municipal; em aparte, o Vereador Amaro Honorato, diz que tinha entendido que 
o Vereador tinha chamado o povo de boi, ainda diz que o Governo Lula só tem 
40 dias e o Vereador Ricardo só está cobrando, mas no Governo Vado não 
cobrava nada, e diz que o Ricardinho que fazia oposição voltou; de volta ao 
Vereador Ezequiel Manoel, este parabeniza o projeto da Zumba do Vereador 
Irmão Del, Labreildes, e diz que isto é coisa que está dando certo; em aparte, o 
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Vereador José de Arimatéia, parabeniza a ideia da TV do Legislativo; de volta 
ao Vereador Ezequiel Manoel, diz que falar é fácil, e parabeniza a atitude do 
prefeito em assorear os canais, diz que existe a Cohab antes e depois de Lula 
Cabral, defende que a violência se reduz com projetos sociais, educação, pois 
o jovem precisa ter foco, e diz querer uma data para ir ao Palácio do Governo 
do Estado; Vereador César Paiva que afirma que o Poder Legislativo está 
trabalhando, parabeniza os Vereadores e os assessores, debate o tema da 
violência e defende que se convoque os deputados, parabeniza o Prefeito Lula 
Cabral por ter ido a reunião para tratar sobre a violência com o Governo do 
Estado, além de ter ido a Brasília para trazer recursos para o Município, 
também parabeniza o Secretário de Saúde e o Prefeito por fazer a prevenção 
das mulheres; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro, diz que não criticou a 
limpeza dos canais, reconhece a necessidade, pede o plano de ação de 
combate às chuvas, quer saber quais as ações de combate à violência de 
curto, médio e longo prazo e pede que o Prefeito consiga uma agenda com o 
Governador para discutir a violência do Município; de volta ao Vereador César 
Paiva, este fala sobre a solicitação de uma escola modelo em Pirapama; em 
aparte o Vereador José Feliciano fala que também solicitou a escola modelo 
em Pirapama, pois essa é a vontade da população da localidade; de volta ao 
Vereador César Paiva, este fala que se deve dividir as ações, e cita a Indicação 
48/2017, que pede ampliação do projeto Mulheres em Movimento, com 
nutricionista; em aparte, o Vereador Labreildes, Irmão Del, diz que a zumba é 
uma dança popular, e que quando foi Secretário de Esportes, o Vereador 
César Paiva fez sua obrigação, mas que a zumba que está sendo 
disponibilizada nos bairros, hoje, é feita com recursos próprios, e diz que fez o 
projeto atendendo ao pedido da população, diz que o projeto já podia ter sido 
feito antes, mas foi abandonado; de volta ao Vereador César Paiva, este diz 
que quem criou o projeto da zumba foi ele e querem tirar o mérito de quem fez; 
em aparte, o Vereador Jefferson Marcos diz que o projeto da zumba deve ir a 
todas as comunidades; de volta ao Vereador César Paiva, este diz que o que 
importa é que o povo deve praticar exercício. Na sequência, o Presidente abriu 
a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as 
proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 052/2017, 
Vereador Ricardo Carneiro, Ricardinho; Indicação nº 053/2017, Vereador 
Labreildes dos Santos Inácio (Irmão Del); Indicação nº 054/2017, Vereador 
Mário Anderson (Anderson Bocão); Indicação nº 055/2017, Vereador Mário 
Anderson (Anderson Bocão); Indicação nº 056/2017, Vereador Mário Anderson 
(Anderson Bocão); Indicação nº 057/2017, Vereador Mário Anderson 
(Anderson Bocão); Indicação nº 058/2017, Vereador Mário Anderson 
(Anderson Bocão); Indicação nº 059/2017, Vereador Mário Anderson 
(Anderson Bocão); Indicação nº 060/2017, Vereador Mário Anderson 
(Anderson Bocão); Indicação nº 061/2017, Vereador Mário Anderson 
(Anderson Bocão); Indicação nº 062/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 
063/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 064/2017, Vereador César 
Paiva; Indicação nº 065/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 066/2017, 
Vereador César Paiva; Indicação nº 067/2017, Vereador César Paiva; 
Indicação nº 068/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 083/2017, 
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Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 84/2017, Vereador José Domingos; 
todas aprovadas a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 15 de fevereiro, às 10 horas, e para constar, 
eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, 
discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
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